



Digne-les-Bains, le 27 juin 2018

## Nomination d'Olivier JACOB, préfet des Alpes-de-Haute-Provence

Olivier JACOB a été nommé préfet des Alpes-de-Haute-Provence par décret du Président de la République, en Conseil des ministres, le mercredi 27 juin 2018.

Il succède à ce poste à Bernard GUÉRIN.

Ancien élève de l'Ecole Nationale de l'Administration (promotion Valmy), et ayant choisi de servir dans l'administration préfectorale, il a débuté sa carrière comme directeur de cabinet du préfet de la Savoie en 1998. Directeur de cabinet du préfet de Corse, préfet de la Corse-du-Sud, en 2000, il devient secrétaire général de la préfecture de l'Aube en 2002.

Il a ensuite occupé les fonctions de conseiller technique au cabinet du secrétaire d'Etat à l'aménagement du territoire au ministère de l'équipement, des transports, de l'aménagement du territoire, du tourisme et de la mer en 2004 et de conseiller technique au cabinet du ministre délégué à l'aménagement du territoire en 2005.

Il est ensuite parti en Polynésie française où il a successivement travaillé en qualité de chef de la subdivision administrative des îles du Vent en 2006 et chef des subdivisions administratives des îles du Vent et des îles Sous-le-Vent en 2007.

Il a ensuite été chargé des fonctions de sous-directeur, chargé du service de l'évaluation, de la prospective et de la dépense de l'Etat relevant de la délégation générale à l'outre-mer, à l'administration centrale du ministère de l'intérieur, de l'outre-mer et des collectivités territoriales en 2008. En septembre 2008, il devient directeur adjoint du cabinet du secrétaire d'Etat chargé de l'outre-mer, puis en 2009, de la ministre auprès du ministre de l'intérieur, de l'outre-mer et des collectivités territoriales, chargée de l'outre-mer.

Secrétaire général de la préfecture du Calvados entre 2010 et 2013, secrétaire général de la préfecture de l'Hérault de 2013 à 2016, Olivier JACOB était secrétaire général de la préfecture du Nord depuis novembre 2016.

Natif du Nord, Olivier JACOB est diplômé de l'école supérieure de commerce de Clermont-Ferrand, de l'université de l'Oregon aux Etats-Unis (MBA) et de l'institut d'études politiques (IEP) de Paris.

Âgé de 47 ans, il est marié, père de quatre enfants.

Le préfet rejoint son nouveau poste, avec émotion, fierté et détermination. Il entend servir la République dans un département riche de son histoire, de ses territoires et de ses habitants, disposant de nombreux atouts et compétences ainsi que d'une excellente image. Il se veut être le représentant d'un État au service de l'intérêt général accompagnant les habitants et les élus dans leurs projets avec le souci constant de l'écoute et de la proximité.